

## Rencontre d'éveil à la foi du 26 février 2017 8<sup>ème</sup> dimanche du temps ordinaire de l'année A



**Ouverture :** Accueil et signe de croix

**Accueil et chant d'entrée :** « Plic et ploc ! »

Pour faire les gestes du chant, vous pouvez vous rendre sur la chaîne Youtube « Sœurs Bleues » :

<https://www.youtube.com/watch?v=8awksB4TMpA>

**Alléluia !**

**Lecture : Evangile selon saint Matthieu (6, 24-34)**

Jésus dit : « Ne soyez pas inquiets en vous demandant « Qu'est-ce que nous allons manger ? » ou bien « Qu'allons-nous boire ? » ou encore : « Avec quoi nous habiller ? » Regardez les oiseaux du ciel : ils ne font ni semences ni moisson, ils ne font pas de réserves dans des greniers, et votre Père qui est dans les Cieux les nourrit. Votre Père céleste sait bien que vous avez besoin de nourriture, d'eau et de vêtements. Cherchez d'abord le Royaume de Dieu et cherchez ce que Dieu vous demande et Dieu vous donnera tout le reste en plus. »

**Commentaire :**

«*Ne soyez pas inquiets.*» Rechercher la nourriture et le vêtement, rien de plus naturel ! Mais Jésus nous dit que cela ne doit pas être prioritaire dans notre vie car le souci que cela peut nous causer risque de nous détourner du Seigneur.

«*Cherchez d'abord le Royaume de Dieu et ce que Dieu demande. Il vous donnera tout le reste en plus.*» La parole de Dieu nous demande de rechercher en premier le Royaume de Dieu parce que tout ce que nous voulons, tout ce que nous devons savoir et tout ce dont nous avons besoin, se trouvent rattachés à cette recherche.

Le Royaume de Dieu n'est pas de ce monde... Le Royaume de Dieu n'est ni le manger, ni le boire, ni les succès sur cette terre, il n'est surtout pas lié aux choses de ce monde.

Chercher le Royaume de Dieu, c'est vivre en suivant Jésus, lui qui nous a enseigné la Parole de Dieu et montré, par ses gestes, le chemin du vrai bonheur.

Le Seigneur nous comble de ses soins fidèles. Il connaît tous nos besoins et y pourvoit.

Mettons notre confiance dans le Seigneur pour les besoins du jour, agissons en enfant de Dieu et soyons en paix pour le lendemain.

**Activité :**

A partir de différentes images, les enfants réfléchissent sur les attitudes qui permettent de construire le royaume de Dieu. Ils collent des smiley « contents » et « pas contents ».

**Prière :**

Le plus important

Ce n'est pas d'être puissant ni d'avoir beaucoup d'argent

Le plus important

C'est de nous aimer les uns les autres

Jésus, aide-moi à rester toujours ton ami

Et à construire ton royaume d'amour chaque jour.

Amen.

